

**DE FRIDA Y HÉROES**

Los ídolos sin capa y sin casco rescataron vidas tras los sismos del 7 y 19 de septiembre pasado. Con botitas, se ganaron el corazón de los capitalinos

VEA: CIUDAD



BUSCA HOY EN ESTA EDICIÓN TU SUPLEMENTO

**Viajero**

Ejemplar gratuito

www.elsoldemexico.com.mx

f elsoldemex

@elsolde\_mexico

# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO

LUNES

2

DE OCTUBRE DE 2017

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LII No. 18,749 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director

PEMEX

## Inteligencia financiera contra huachicoleros

El director general de la empresa revela la estrategia contra los robos

POR LUIS RODMUN

La estrategia para combatir el robo de gasolina en México tiene un nuevo frente y se llama *Follow the Money* (seguir el dinero). Pemex en sinergia con la secretaria de Hacienda, el SAT, los bancos, la PGR, Sedena, y gobiernos estatales, ha actuado desde hace ocho meses el más-

culo de inteligencia financiera para detectar la cadena de suministro del robo de combustible y llegar con los verdaderos traficantes del huachicol. La industria de extracción ilegal de combustible tiene un valor anual promedio de más de seis mil 500 millones de pesos; en la última década los ductos favoritos para ordeñar sin empacho a la petrolera mexicana han

sido los que se ubican en Puebla y Guanajuato.

En promedio, a Pemex le "pican sus ductos" 19 veces al día y sus más de 30 mil kilómetros de redes del país son vulnerables. El director general de Pemex, José Antonio González Anaya, dice en entrevista exclusiva para *El Sol de México*, que una de las acciones para desactivar a los delincuentes es seguir el camino financiero de lo robado.

VEA: FINANZAS

...SIEMPRE QUERÍAMOS AGARRAR A LA GENTE CUANDO ROBABA EL DUCTO Y ESO ES DIFÍCIL

JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ ANAYA  
Director General de Pemex



**¡QUÉ GOLIZA!**

Mientras Pumas se hunde en la tabla general, Cruz Azul subió al sexto puesto después de ganar por contundente 4-1 en el estadio de la Corregidora de Querétaro

INFORMACIÓN: ESTO

## UN EJEMPLO PARA EL MUNDO: RAJOY



EL LÍDER regional de Cataluña abrió el domingo la puerta a una declaración unilateral de independencia de España, después de que la policía utilizó bastones y balas de goma para frustrar un prohibido referendo en una muestra de fuerza que dejó más de 840 heridos, según funcionarios catalanes. "España ha sido un ejemplo para el mundo", dijo al respecto el presidente español, Mariano Rajoy

VEA: MUNDO

COMO OPOSICIÓN RECHAZÓ ESTA INICIATIVA

## Revive PRI debate por plurinominales

POR ALEJANDRO SUÁREZ

La propuesta del Partido Revolucionario Institucional de eliminar a los legisladores plurinominales significa una regresión democrática porque esta reforma eliminará la representación de minorías y derivará en un sistema de partido hegemónico, coincidieron especialistas en temas políticos.

Sin embargo, alertaron que el actual método de elección de las cúpulas de los partidos de sus legisladores plurinominales está agotado y debe cambiar para garantizar que los mejores perfiles lleguen al Congreso.

El exconsejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Carlos Ugalde, consideró que la reducción de plurinominales para ahorrar debe

evaluarse con cuidado porque la lupa debe ponerse en las llamadas subvenciones que reciben los grupos parlamentarios y las cuales son repartidas a discrecionalidad.

Khemvirg Puente, especialista en rendición de cuentas en el Congreso, dijo que los partidos den inicio un debate para escoger a sus mejores perfiles al Congreso.

La propuesta de reducir el número de legisladores o eliminar a los diputados plurinominales no es nueva. En la última década se han presentado propuestas para cambiar el número de integrantes de la Cámara de Diputados, y ninguna prosperó básicamente porque el PRI como oposición lo impidió.

VEA: 4A Y 5A



**Poder mutante en la televisión**

La serie *The gifted* llega hoy al canal Fox con una trama que sorprenderá al tener la participación del gran Stan Lee en el primer capítulo

VEA: ESPECTÁCULOS

**Exigen que el Frente no los deje fuera de presidencial**

POR GABRIELA JIMÉNEZ

Aspirantes a la presidencia de la República exigieron a la directiva del Frente Ciudadano por México someter a voto abierto a la ciudadanía la elección del candidato presidencial para 2018 de la alianza PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, para evitar que gane una agenda personal sobre el interés de México.

En una carta, pidieron a Alejandra Barrales, Ricardo Anaya y Dante Delgado, los artífices del bloque opositor, dar señales claras de que la alianza electoral "no es una simple apuesta para el poder".

"Que los candidatos que en su momento se postulan emanen de una elección abierta a la ciudadanía. La adopción de esta medida es necesaria para garantizar que nos sometamos al mandato ciudadano", expresan los aspirantes.

VEA: 3A

ANÁLISIS

ANGÉLICA DE LA PEÑA 10A • BETTY ZANOLLI 10A • RAMÓN OJEDA 10A • HÉCTOR TENORIO 11A • CLAUDIA CORICHI 11A • JUAN ANTONIO GARCÍA 11A



7 15030061093029